



Garrigues se refuerza en Perú con la incorporación de cuatro expertos en derecho corporativo y financiero

El equipo de Garrigues en Perú se ha reforzado con la incorporación de cuatro especialistas en derecho corporativo y financiero, procedentes de Estudio Rubio.

Este grupo de abogados, liderados por Oscar Arrús, está integrado además por Sergio Amiel, Thomas Thorndike y José Francisco Meier. Estos cuatro profesionales, de reconocido prestigio en el mercado jurídico peruano, formarán parte de un equipo dirigido por el socio español Álvaro Valle y que ya integran quince abogados que cubren las principales [áreas del derecho de los negocios](#) (M&A, corporativo, financiero, tributario, derecho público-infraestructuras y laboral).

Las nuevas incorporaciones de Garrigues forman un equipo profesional con vocación internacional y con una dilatada trayectoria en el ámbito de las inversiones extranjeras. Oscar Arrús, que coordina el equipo, es licenciado en Derecho por la Universidad de Lima y toda una referencia en la abogacía peruana donde ha desarrollado prácticamente la totalidad de su carrera pro

...